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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Сосковский район

ГОЛУБОЕ ТОПЛИВО 
— В ДЕРЕВНЮ
В 2007 году в районе планируется

провести около 18 км газопровода

высокого и низкого давления.

Голубое топливо придет в деревню
Сковородовку Лобынцевского сельского
поселения, где помимо жилых домов бу�
дет газифицирован Дом культуры; в де�
ревню Алпеево Алпеевского сельского
поселения; в село Жихарево, деревни
Ключниково и Еньшино Рыжковского
сельского поселения. В Жихарево будут
газифицированы школа, клуб и библио�
тека.

Знаменский район

ПАМЯТЬ О ВОЙНЕ ЖИВА
В Доме детского творчества про"

шел слет областного клуба следо"

пытов "Дорогой отцов", приуро"

ченный к 62"й годовщине Победы

в Великой Отечественной войне. 

На заседании присутствовали ребята
из областной станции детского и юно�
шеского туризма и экскурсии, следопы�
ты из орловских, хотынецких и знамен�
ских школ. В ходе встречи была органи�
зована выставка, демонстрировавшая
организацию патриотической работы
каждого из следопытских отрядов. Ребя�
та и их руководители посетили музей
ученого�ботаника В.Н. Хитрово. Перед
следопытами выступил ветеран Великой
Отечественной войны И.А. Беляков.

Урицкий район

ВСЕ НА СТАРТ
5 мая в поселке Нарышкино Ор"

ловской области пройдет второй

легкоатлетический пробег, кото"

рый соберет более 300 участников

из Орловской, Курской, Брянской,

Тульской областей. 

В пробеге смогут поучаствовать все
желающие в возрасте от 14 до 70 лет.
Работа медкомиссии и регистрация нач�
нутся перед пробегом с 9.00. Старт бу�
дет дан в 11.00 у молодежного центра
поселка.

В прошлом году в пробеге участвова�
ли 370 человек, в основном из Орлов�
ской области. В этом году к орловчанам
присоединятся любители бега еще трех
областей. Спортсмены смогут выбрать
подходящую для каждого дистанцию: 
2, 3 и 10 километров.

Болховский район

ПЕНСИОННЫЙ ЛИДЕР
По результатам 2006 года район"

ное управление Пенсионного фон"

да было признано лучшим в Цент"

ральном федеральном округе и

Орловской области.

По результатам конкурса коллективу
Пенсионного фонда были присвоены
звания "Лучшее управление ПФ России
в Центральном федеральном округе" и
"Лучшее управление ПФР в субъекте
Российской Федерации". Дипломы, под�
тверждающие почетные звания, были
вручены начальником Пенсионного фон�
да в ЦФО С.Л. Леоновым. На торжест�
венном мероприятии присутствовали
глава района С.Н. Данилов и замести�
тель главы города С.А. Давыдов.

Кромской район

ПОЧТАЛЬОН РАБОТАЛ
НАЛЕВО
В почтовом отделении деревни

Глинки Кутафинского сельского

поселения было обнаружено серь"

езное нарушение: один из поч"

тальонов, реализуя населению

продукцию, распространяемую по

линии почты, вырученные сред"

ства клала себе в карман.

Недостача за "неблагонадежным" ра�
ботником почты составила около 25 тыс.
рублей. В почтовом отделении пойман�
ный за руку работник трудился около пя�
ти лет. Теперь потерянные деньги пред�
стоит взыскивать через суд.

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. Начало на 1�й стр.)

А.Я. Мерцалова, живущая здесь
уже больше 40 лет, вспоминает:

— Крышу перекрывали 20 лет на�
зад. А года четыре назад последний
раз латали потолок. Мусор вывозят
не чаще двух раз в год. Последний
раз — перед выборами. Сами соби�
раем его в кучи и жжем, что горит.
Остальное так и валяется… 

— Ремонта, наверное, не дождем�
ся, а фундамент старый — далеко ли
до беды… — обреченно говорит со�
сед Аллы Яковлевны Л.М. Савин. 

Почему же руководство совхоза не
ремонтирует старый дом, не чинит
протекающую крышу, не озабочено
тем, что во дворе дома кучи мусора? 

По словам А.А. Кирюшина, замес�
тителя директора "Коммунальника"
по строительству, на это нет средств.

Шла речь о передаче дома ЖЭУ № 2,
но принимать развалюху никто не хо�
чет.

— Мы обследовали дом, состави�
ли акт, но пока никакого решения по
этому вопросу не принято, дом нам
не передан. А ремонтировать там
нужно многое: цоколь, лестничные
клетки, менять трубы, — комменти�
рует ситуацию главный инженер ЖЭУ
№ 2 В.М. Самойлова. 

Ненужный дом — как бельмо на
глазу "Коммунальника". Вот и приду�
мывает руководство всякие предло�
ги, дабы оправдать свое бездей�
ствие. Дошло до того, что замести�
тель директора по строительству
объясняет нежелание принимать ме�
ры тем, что… никто из сегодняшних
жильцов на предприятии сейчас не
работает. 

— Как же так, — чуть не плачет Ал�
ла Яковлевна, — моя мать много лет
в совхозе отработала, я сама — три
года…

Получается, раз от пенсионеров
проку никакого нет, зачем с ними во�
зиться, ремонтировать их жилье? Ко�
нечно, удобнее переложить бремя на
чужие плечи, только вот с вьючными
лошадьми нынче проблема. Соглас�
но ФЗ № 127 от 26.10.2002 года "О
несостоятельности (банкротстве)"
город может принять на баланс дом в
том виде, в каком он сейчас находит�
ся, только в случае если предприятие
— владелец жилья — официально бу�
дет объявлено банкротом. Значит,
дом № 70 по ул. Панчука так и оста�
нется ничейным, а жителям придется
ждать, пока у "Коммунальника" по�
явятся деньги на их нужды?

Боюсь, ожидание растянется на
месяцы, а то и годы. А если уже сей�
час состояние дома оставляет же�
лать лучшего, то нетрудно предста�
вить, что станется с ним через не�
сколько лет. Поэтому, советует руко�
водитель службы по жилищному над�
зору Орловской области И.А. Рыба�
ков, жильцам нужно составить заяв�
ление и отнести в эту службу. Там в
установленные законом сроки (не
позднее чем через месяц) заявление
рассмотрят и совместно с собствен�
ником жилья и городскими властями
будут решать, что же делать с "ни�
чейным"домом. 

Ирина СОКОЛОВА.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Кстати, прошлогодние при�
родные катаклизмы на урожай
фермерского хозяйства Луч�
кина никак не повлияли. Бла�
годаря тому, что все работы
выполнялись четко по техно�
логии, использовались био�
препараты, удалось получить в
среднем свыше 40 центнеров
зерна с гектара. В закромах у
фермера до сих пор хранится
несколько тысяч тонн продо�
вольственного зерна, которое
он намерен продать только по

оптимальной цене и своим по�
стоянным клиентам. 

Нынешней весной тружени�
ки фермерского хозяйства
Лучкина посеяли 260 гектаров
яровых зерновых культур. Пре�
красно перенесли зиму 210
гектаров озимой пшеницы 
отечественных сортов. В арен�
ду у местных жителей фермер
оформляет еще 400 гектаров
земли.

…С 1994 года Владимир
Анатольевич занимается толь�

ко растениеводством. За это
время в его хозяйстве появи�
лась вся необходимая для ра�
боты на земле техника: четыре
комбайна, тяжелые тракторы,
погрузчик, бороны, культива�
торы. В хозяйстве трудятся
уже 12 человек, кстати, неко�
торые из них вернулись из
Москвы, где работали вахто�
вым методом.

— Людей устраивают и
условия работы, и зарпла�
та, — говорит Лучкин. — А
чтобы зимой без дела не
сидели и зарабатывали
себе на жизнь, я построил
пилораму.

Но и на этом фермер
останавливаться не соби�
рается. В ближайшее вре�
мя планирует взять субси�
дированный кредит  по на�
циональному проекту
"Развитие АПК", закупить
коров.

— В нашем селе столь�
ко хороших девчат, доярок, —
говорит Владимир Анатолье�
вич. — Нужно давать людям ра�
боту. Коров сто закупим, проб�
лем с кормами не будет. Ду�
маю, на 4—5 тысяч килограм�
мов годового надоя выйдем.

Не отстает от отца его сын.
Сергей — выпускник юридичес�
кого института. Работает в хо�

зяйстве и никуда из деревни
уезжать не собирается.

В скором времени фермер�
скому хозяйству Лучкина пона�
добятся специалисты: агро�
ном, ветеринарный врач. Вла�
димир Анатольевич готов оп�
латить обучение в аграрном
вузе детей работников хозяй�
ства.

— Радует то, что молодые
люди остаются жить и рабо�
тать на селе, — говорит фер�
мер. — Так и деревню сохра�
ним, и производство. Места у
нас в Репнино красивые: живи
и радуйся, трудись. Скоро газ
появится. Благодаря поддерж�
ке Ивана Яковлевича Мосяки�
на наша деревня включена в
проект газификации.

Без поддержки и заботы
фермера не остаются ни дере�
венская молодежь, ни пожи�
лые люди. К нему за помощью
обращаются учителя местной
школы, работники медпункта.
Лучкин всем идет навстречу.

— А кто еще поможет, если
не я? — говорит Владимир
Анатольевич. — Живу на этой
земле, значит, ей и обязан.

Наталья ЗАРУБИНА.

Болховский район.

ЗЕМЛЯ ЛУЧКИНА
Фермер Владимир Лучкин — из тех крестьян, кто

на жизнь жаловаться не привык. И цены на зерно

его устраивают, и даже непогода, как ни странно,

ему никаких неприятностей не доставляет.

— Все просто: за годы работы на земле я

научился предвидеть рыночные перемены,

подстраховываться на случай непогоды. Это

несложно, просто все нужно делать вовремя:

землю обрабатывать, удобрения вносить, сеять,

убирать.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"
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«НИЧЕЙНЫЙ»  ДОМ

(Окончание. Начало на 1�й стр.)

Касьянов сделал реверанс в сторону думских
единороссов, сообщив, что сразу после майских
праздников в федеральный бюджет будут внесе�
ны поправки по увеличению финансирования
дорожного строительства в регионах.  Говорил о
конструктивном сотрудничестве властей всех
уровней. Однако не преминул заметить, что ко�
му�то выгодно поссорить областную власть с го�
родской. 

Кому? Вопрос повис в воздухе, но не надолго. 
От КПРФ к микрофону подходили двое: 

В.А. Иванцова и В.Н. Иконников. И после их вы�
ступлений многим стало понятно, кто повышает
политический "градус" в обществе.

Иванцова критиковала российские власти об�
що и безоглядно.  Не понравилась Валентине
Алексеевне промышленная политика и в Рос�
сийской Федерации в целом, и в Орле в частно�
сти. Как будто и не знает она, какие огромные
средства вкладывает государство в развитие
инновационных технологий, наращивание мощ�
ностей машиностроительного комплекса. На�
верное, Иванцова забыла и про то, что ежегод�
ные производственные инвестиции в нашей об�
ласти превысили собственный бюджет Орлов�
щины. Иначе как "забывчивостью"  не объяснить
высокий "митинговый накал" ее речи. Слушая
Иванцову, можно было подумать, что выступле�
ние ей кто�то написал в самый тяжелый для
страны момент 90�х годов прошлого века, да так
и забыл внести правки.

От выступления В.Н. Иконникова  у многих
также осталось впечатление какой�то фантасма�
гории — будто Василий Николаевич  пытался по�
ставить все с ног на голову. Ну, например, весь
позитив по социальной политике, заложенный в
апрельском послании президента В.В. Путина
Федеральному собранию, Иконников, не заду�
мываясь, приписал советам, которые якобы да�
вала первому лицу государства КПРФ. Это и
двадцатикратное увеличение финансирования
программы переселения граждан из ветхого и
аварийного жилья, и миллиарды рублей, выде�
ляемые на ремонт жилищного фонда, и увеличе�
ние пенсий, а также объемов строительства до�
ступного жилья. 

"Президент нас услышал", — не смущаясь, за�
явил Иконников, как будто является советником
Путина, а не орловского градоначальника Касья�
нова. Как будто и не было национальных проек�
тов "Единой России". Как будто не единороссы
готовят в Думе законодательную базу под прези�
дентские инициативы, изменяют и утверждают
бюджет страны, а президент В.В. Путин не при�
знавал неоднократно, что стоял у истоков и под�
держивал создание партии "Единая Россия", на
которую и опирается. Словом, все то, над чем ве�
дет упорную и кропотливую работу партия влас�
ти в последние годы, неожиданно для многих
Иконников представил как заслугу КПРФ.

Где�то, видимо, "сбился прицел" у вожака ор�

ловской городской партячейки КПРФ, всегда за�
являвшей о себе как о "непримиримой оппози�
ции антинародному режиму". Так что? "Режим" в
стране изменился? Президент у нас не тот, что
был все последние семь лет? Или КПРФ в пред�
дверии больших выборов намерена "повесить"
на свои знамена в качестве "орденов" и несо�
мненные достижения В.В. Путина перед стра�
ной? На мой взгляд, последнее как ответ пред�
почтительнее. 

Не забыл В.Н. Иконников напомнить и о том,
как билась фракция КПРФ в облсовете "за на�
родные интересы". Но почему�то не рассказал
орловчанам (может, забыл?), как коммунисты в
марте сорвали заседание областного заксобра�
ния, просто выйдя всем составом из зала. Одна�
ко не преминул посетовать на то, что руководя�
щих "портфелей" КПРФ в облсовете не довери�
ли.

На митинге выступил губернатор области 
Е.С. Строев. Егор Семенович никого не критико�
вал. Он только рассказал горожанам о ближай�
ших планах по улучшению жизни людей. По сло�
вам губернатора, перед народом стоит одна за�
дача — сохранение мощи и единства державы.
Главное — единение страны, единение народа.
"Не так давно перед нами очень остро стоял во�
прос сохранения России как государства, — ска�
зал губернатор. — Нашлись политические силы,
которые взяли на себя ответственность за вы�
полнение этой задачи. Теперь шаг за шагом мы
укрепляем нашу экономику. Ее рост очевиден. К
примеру, за последние пять лет бюджет области
увеличился в пять раз, так же, как и бюджет
страны. Это победа. Сейчас на повестке дня сто�
ит еще много вопросов, связанных с повышени�
ем жизненного уровня людей. Рыночные законы
развития экономики принял почти весь мир. Да�
же соцстраны. И мы не пойдем за "вечно вче�
рашними", призывающими от рынка отказаться.
За четыре месяца этого года бюджетные поступ�
ления увеличены на восемьсот миллионов руб�
лей. На 27 процентов повышена заработная пла�
та. Успешно завершен весенний сев. Из феде�
рального бюджета на реформу ЖКХ в стране бу�
дет выделено 250 миллиардов рублей. Еще 150
—  на снос аварийного и ветхого жилья. Движе�
ние вперед — это наш главный лозунг". 

Губернатор проинформировал горожан, что
президент страны на днях подписал указ о при�
своении Орлу звания "Город воинской славы".
Торжества по этому случаю состоятся 8 мая. 

Тысячи горожан под флагами "Единой Рос�
сии" приветствовали выступление губернатора.
Под красными флагами настроение было дру�
гое. Небольшая группа людей громко шумела,
протестуя. Чем были недовольны коммунисты,
трудно сказать. Может быть, тем, что праздник
весны и труда перестал быть чисто "красным"?

После митинга на площади состоялся боль�
шой спортивный праздник. 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

МИР, ТРУД… ПОЛИТИКА

ФЕДЕРФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ УНИТДАРСТВЕННОЕ УНИТАРНОЕАРНОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕПРЕДПРИЯТИЕ

""РРАДИОЧАСТАДИОЧАСТОТНЫЙ ЦЕНТРОТНЫЙ ЦЕНТР
ЦЕНТРЦЕНТРАЛЬНОГО ФЕДЕРАЛЬНОГО ФЕДЕРАЛЬНОГО ОКРУГАЛЬНОГО ОКРУГАА""

ФИЛИАЛ В ОРФИЛИАЛ В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Уважаемые клиенты!
Испытательная лаборатория изделий—источников радиопомех по па�

раметрам электромагнитной совместимости (ИЛ ИИР ЭМС) Федерально�
го государственного унитарного предприятия "Радиочастотный центр
Центрального федерального округа" аккредитована Федеральным агент�
ством по техническому регулированию и метрологии на техническую ком�
петентность и независимость при проведении испытаний в соответствии
с областью аккредитации в системе ГОСТ Р (аттестат аккредитации 
№ РОСС.RU.0001.21MЭ11), 

оказывает следующие метрологические услуги:

 испытания электротехнической, электронной, радиоэлектронной
продукции по параметрам ЭМС;
 измерение технических параметров радиоэлектронных средств

(РЭС) по тракту;
 измерение уровней радиопомех от высокочастотных устройств

(ВЧУ);
 определение координат геодезических пунктов, точек на земной по�

верхности и высоты подвеса антенн.
Испытания и измерения проводятся в целях:

 сертификации электротехнической продукции;
 получения разрешительных документов на использование радиоча�

стот и регистрацию РЭС и ВЧУ в органах Россвязи и Россвязьнадзора;
 проверки соответствия РЭС требованиям частотно�территориаль�

ного плана (натуральные испытания РЭС).
Испытания по ЭМС проводятся по классам продукции:

 средства и аппаратура радиосвязи, радиовещания и телевидения,
проводной связи; 
 вычислительная техника;
 оборудование и материалы электротехнические;
 машины электрические;
 медицинская радио� и электротехническая техника;
 приборы и аппаратура оптические;
 приборы и средства автоматизации общепромышленного и

специального назначения;
 электротехническая продукция строительного, дорожного и комму�

нального машиностроения;
 электротехническое оборудование для легкой, пищевой промыш�

ленности и электробытовые приборы;
 электротехническое металлообрабатывающее и деревообрабатыва�

ющее оборудование;
 электротехническая продукция химического и нефтяного машино�

строения;
 электротехнические изделия культурно�бытового, хозяйственного,

учебного назначения, театрально�зрелищные;
 электротехническая продукция, вспомогательная для предприятий

легкой промышленности.
ФГУП "РЧЦ ЦФО" в лице филиала ФГУП "РЧЦ ЦФО" в Орловской об�

ласти приглашает все заинтересованные организации к взаимовыгод�
ному сотрудничеству и гарантирует профессионализм, разумные це�
ны, высокое качество и минимальные сроки проведения испытаний и
измерений.

По всем вопросам взаимодействия обращаться:
тел. (4862) 76�06�95; факс 76�06�00; е�mail: orel@rfc"cfa.ru;

ведущий специалист  Анатолий Николаевич КАСИЛОВ,
тел. (4862) 76�06�00;

начальник отдела обеспечения использования
радиочастот, РЭС и ВЧУ  Юрий Викторович СМИРНОВ.

Что входит в основные задачи
Орловского филиала 

Это обеспечение надлежащего использо�
вания радиочастотного спектра для соответ�
ствующих радиоэлектронных средств на тер� 

выявление источников радиопомех, нару�
шений порядка и правил использования ра�
диочастотного спектра. Это выявление на�
рушений действующих стандартов и требо�
ваний к параметрам РЭС и ВЧУ. Это обеспе�
чение электромагнитной совместимости
РЭС, эксплуатационной готовности радио�
частотного спектра и другие работы. Все это
вместе взятое обеспечивает законопослуш�
ным пользователям "чистый" эфир.

Сотрудники Орловского филиала прово�
дят ежегодно более 2 тысяч измерений тех�
нических параметров РЭС и ВЧУ. Они осу�
ществляют оценку соответствия этих пара�
метров требованиям норм, ГОСТов и доку�
ментам. Если разрешительные документы

просрочены или еще не получены, эти сред�
ства используются незаконно. 

За год удается обнаруживать и устранять
около 30—50 источников радиопомех, в том
числе и те, которые создают радиотехничес�
кие средства. Так, в одном из отделов теле�

радиокомпании "Орел" бы�
ли сильные помехи в ком�
пьютерной сети, из�за чего
сотрудники телевидения
быстро утомлялись, нару�
шались нормы санитарно�
эпидемиологического воз�
действия на глаза. Специа�
листы филиала нашли и уст�
ранили источник помех.         

Кроме того, филиал опре�
деляет зоны обслуживания
станций телерадиовещания
и сетей радиосвязи,  геоде�
зические координаты разме�
щения РЭС.  

Все это в целом обеспечи�
вает надлежащее использо�
вание радиочастотного спек�
тра.  Надо отметить, что эта

задача и оказание услуг в связи с использова�
нием данного спектра являются составной ча�
стью государственной системы управления. И

сам Радиочастотный центр, а значит, и его фи�
лиалы являются федеральными государствен�
ными предприятиями.

Все работы по выполнению надлежащего ис�
пользования частот носят затратный характер и
потому являются платными для заявителей. 

Чрезвычайно важными являются задачи,
связанные с радиоконтролем. Есть случаи
незаконного использования частот операто�
рами. Нередко построенная станция радио�
связи начинает работать, не дожидаясь, пока
придут разрешительные документы. Филиал
Радиочастотного центра сразу выявляет слу�
чаи незаконного включения и оформляет до�
кументы в надзорный орган. 

Радиоконтроль осуществляется регуляр�
но с помощью технических средств слежения
и путем взаимодействия с операторами, бла�
годаря чему контролируется факт заверше�
ния строительства радиостанции и ввода ее
в эксплуатацию. 

Для обнаружения таких нелегитимных
средств используется разнообразная техни�
ка, в том числе современный мобильный
комплекс радиоконтроля (см. фото). Ком�
плекс осуществляет контроль РЭС, станций
технологических сетей связи, коротковолно�
вой радиосвязи, телевидения, радиовеща�
ния, наземных станций спутниковой связи,
средств широкополостного доступа, радио�
удлинителей. Он обнаруживает не только ис�
точники излучения, но и определяет соб�
ственника, радиочастотные каналы, время
работы РЭС, номиналы частот, а также факты
коммерческого использования эфира.

Проблема борьбы с незаконным использо�
ванием эфира состоит в том, что она убыточ�
на для филиала: в дальние районы, например
Ливны, приходится выезжать. Но нарушите�
лям не стоит расслабляться: создается авто�
матизированная система радиоконтроля, ко�
торая объединит радиоконтрольные пункты
области в единую систему. Их дистанционное
управление будет осуществляться из Орла,
что позволит "видеть" и "слышать" все проис�
ходящее в области и на ее границах. 

Кого ждут в Орловском филиале
Радиочастотного центра

Руководителей, специалистов промыш�
ленных, сельскохозяйственных и любых дру�
гих предприятий, граждан, представителей
социальной сферы и средств массовой ин�
формации и многих других для удовлетворе�
ния нужд, промышленных и личных, с помо�
щью радиоэлектронных средств. 

Персонал предприятия представляет ком�
петентный штат специалистов, большинство
из которых имеет высшее образование и про�
должительный опыт работы в отрасли связи.
Так, стаж работы за 30 лет перевалил  у  Ана�
толия Николаевича Касилова, Александра Ни�
колаевича Чунихина, Александра Павловича
Фисуна, который также является доктором
технических наук в профильной области.

*Эфир — обобщенное название электро�
магнитной среды, в которой распространя�
ются радиоволны (см. словарь�справочник
Л.М. Невдяева "Телекоммуникационные тех�
нологии").

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

"ЧИСТЫЙ" ЭФИР* 
обеспечивают связисты Радиочастотного центра 

жителям Орловщины
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7 мая мы отмечаем День радио. Среди тех, кого поздравляют с этим праздником,
— сотрудники не ставшей еще привычной, но очень важной и перспективной
радиочастотной службы, о которой пойдет речь.
Радиочастотный центр — одно из самых молодых предприятий в Центральном
федеральном округе: ему всего шесть лет. Молод и его филиал в Орловской
области. Однако, несмотря на столь юный возраст, работа центра чрезвычайно
важна и востребована. 
Создание радиочастотной службы Министерства связи и информационных
технологий было вызвано активным развитием телекоммуникаций с применением
новых информационных технологий, расширением использования систем
радиосвязи, теле" и радиовещания как в федеральном округе, так и в нашей
области. 
В настоящий момент в Орловской области зарегистрировано свыше 5 тысяч
радиоэлектронных средств (РЭС), среди них  действующих — около 4 тысяч. На
территории области функционируют более 160 технологических сетей связи,
большая часть которых расположена в основных промышленных центрах — Орле,
Мценске, Ливнах, не считая разветвленных сетей общего пользования, принадле"
жащих четырем крупным операторам связи. Помимо них в зоне ответственности
Радиочастотного центра находятся ВЧУ — высокочастотные устройства (это аналог
СВЧ"печей, только промышленного назначения), их свыше 87.

ритории области. Это проверка соблюде�
ния пользователями радиочастотным спек�
тром правильного его использования. Это
выявление не разрешенных для использо�
вания РЭС и прекращение их работы, 
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ЦЕНЫ НА ЛИФТ ВЫРАСТУТ 
Цены за пользование лифтами в Орле вы"

растут на 15%.

Теперь жильцы многоквартирных домов,
где имеются лифты, будут платить не 29 руб�
лей 55 копеек с человека в месяц, а 34 рубля.
При этом порядок начисления платы останет�
ся прежним. Жителям первых и вторых эта�
жей, как и раньше, платить за лифты не при�
дётся. Главную причину повышения цен на
данный вид услуг начальник управления та�
рифной политики администрации г. Орла 
А.С. Тиунов озвучил так: "Цены на обслужива�
ние лифтового хозяйства в Орле не менялись
почти 2,5 года. При этом они ниже, чем в со�
седних городах, в 2,5 раза". 

Сейчас содержанием лифтов, которых в
городе порядка 1300, занимаются три ком�
мерческие организации: ООО "Орёл�лифт",
управление спецавтоматики и ООО
"Лифткрансервис". 

ЯРМАРКА УДАЛАСЬ
В субботу  в Орле состоялась традицион"

ная предпраздничная весенняя ярмарка.

Наибольшим спросом пользовались све�
жее  мясо, подсолнечное масло и куриные
яйца. Последние продавались по цене на 3—
4 рубля дешевле обычного. Традиционно хо�
рошо расходились зерно, комбикорма и са�
женцы фруктовых и ягодных растений.

В частности, на площади перед админист�
рацией Северного района развернули тор�
говлю 114 прилавков с продуктами и товара�
ми широкого потребления. Помимо обычных
торговых точек все желающие могли посетить
закусочные павильоны, где можно было ку�
пить шашлык и напитки. Собравшихся раз�
влекали творческие коллективы из ДК метал�
лургов. С собственной программой выступил
хор пожилых людей. Танцевальные номера в
народных костюмах исполнили дети. 

ПЕДАГОГИКА 
С ПОХОДНЫМ РЮКЗАКОМ
Студенты юридического факультета ОГУ

побывали в путешествии в Москве и Сер"

гиевом Посаде.     

Двухдневная экскурсионная поездка была
задумана с целью укрепления знаний по кур�
су мировой и отечественной культуры. Сту�
денты посетили музеи и храмы Кремля, Ору�
жейную палату, Красную площадь, Музей
изобразительных искусств имени А.С. Пушки�
на, мемориальный комплекс на Поклонной
горе, храм Христа Спасителя и Троице�Сер�
гиеву лавру. 

Как считают преподаватели кафедры, по�
гружение в отечественное культурное насле�
дие поможет студентам лучше усваивать ос�
новной курс по отечественной истории.

ДОРОЖЕ ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ
ЖИЗНЕЙ НИЧЕГО НЕТ

28 апреля пожарной охране России ис"

полнилось 358 лет. По этому поводу в

здании Главного управления МЧС по Ор"

ловской области состоялась встреча с

журналистами.

В ходе встречи начальник орловских спа�
сателей А.А. Новиков рассказал о состоянии
подведомственной ему службы, о новых при�
обретениях (недавно в оснащение Орловско�
го ГУ МЧС поступила единственная в регионе
установка по ликвидации разлива нефти
(ЛАРН), проинформировал о начале навига�
ции маломерных судов на орловских реках.

ОЗЕЛЕНИТЕЛИ ДЕРЖАТ
СОВЕТ С ГОРОЖАНАМИ

Руководство совхоза "Коммунальник"

предоставляет возможность жителям го"

рода поучаствовать в его благоустрой"

стве. Пожелания орловцев по благоуст"

ройству города теперь принимает "горя"

чая линия".

Вопросы по благоустройству будет прини�
мать сектор мониторинга социальных проб�
лем и общественного мнения городской ад�
министрации. Все озвученные вопросы по
озеленению улиц, площадей и скверов горо�
да будут передаваться специалистам МУП
"Совхоз "Коммунальник".

Задать вопросы, высказать пожелания и
предложения орловцы могут по телефонам
"горячей линии": 76�20�26, 76�22�84.

ОРЁЛ:ВЧЕРА, 

СЕГОДНЯ, ЗАВТРА

Информагентство 

"Орловской правды".

Участниками чтений и автора�
ми ежегодного сборника научных
трудов становятся историки, фи�
лософы, литературоведы, пред�
ставители других отраслей гума�
нитарного знания из разных горо�
дов России. Конференция и сбор�
ник начинают приобретать статус
международных, так как в Славян�
ских чтениях принимают участие
исследователи из Беларуси, Ук�
раины, Казахстана. Расширение
географии конференции и сбор�
ника свидетельствует о том, что
возрастает интерес к славянской
культуре, начинает осознаваться
ее значимость для духовного раз�
вития и единения славянских на�
родов.

В пределах заявленной темы —
"Духовные ценности и нравствен�
ный опыт русской цивилизации в
контексте третьего тысячелетия"
— сделано более тридцати докла�
дов. На пленарном заседании
главное внимание было уделено
диалогу культур, его роли в духов�
ном развитии общества. В докла�
де В.П. Колпачева, доктора педа�
гогических наук, профессора из
Ставрополя, "Межкультурный ди�
алог России и Запада в отечест�
венной педагогике XVIII — начала
XX столетий" рассматривалась
история развития педагогической
мысли в свете взаимоотношений
России и Запада, особого евра�
зийского положения России. 

Экскурс в историю педагогики
удачно продолжил доклад канди�
дата филологических наук 
Н.А. Меркурьевой (Орел) "О педа�
гогике нравственности М.М. Бах�
тина", в котором Бахтин предста�
ет не только как философ, литера�
туровед, но и как ученый�педагог,
много внимания уделявший нрав�
ственному воспитанию, видевший
в нем основу формирования лич�
ности.

Проблеме слияния Востока и

Запада в русском человеке был
посвящен доклад доктора фило�
логических наук Е.А. Михеичевой
(Орел) "Полемика вокруг статьи
А.М. Горького "Две души". По мне�
нию Горького, "у русских две ду�
ши: одна — от кочевника�монго�
ла... другая — душа славянина". 

Существование двух душ зало�
жено в самой природе гения —
эта мысль легла в основу доклада
кандидата филологических наук
Л.М. Петровой (Орел) "Душа, по�
трясенная Богом", в котором лич�
ность и творчество Н.В. Гоголя
рассматриваются через призму
отношения к нему Б.К. Зайцева —
писателя, в годы эмиграции со�
здававшего книги "при свете
Евангелия". Именно этому писа�
телю с христианским сознанием
открылось "предчувствие траги�
ческой тайны Гоголя — человека и
художника".

Проблематика докладов позво�
лила разделить в дальнейшем ра�
боту конференции на четыре сек�
ции: две литературоведческие,
музыкально�педагогическую, ре�
лигиозно�духовную. Тематика до�
кладов свидетельствовала о раз�
нообразии интересов ученых и
широком диапазоне научного по�
иска. В работе конференции при�
няли участие ученые из Орла,
Белгорода, Ставрополя, Минска,
Краснодара. По материалам кон�
ференции издан сборник научных
трудов.

Участники Славянских чтений
поблагодарили организаторов за
высокий научный уровень конфе�
ренции и гостеприимство, а также
выразили надежду, что традиция
чтений будет продолжена.

Е.А. МИХЕИЧЕВА.

Зав. кафедрой русской

литературы ХХ—ХХI веков 

и истории зарубежной

литературы ОГУ.

СЛАВЯНСКИЕ ЧТЕНИЯ В ОРЛЕ
Шестой раз Орловский государственный институт

искусств и культуры становится организатором

Славянских чтений в Орле. Традиционно чтения

проводятся весной, в преддверии Дней славянской

письменности, в память о родоначальниках славянских

культур Кирилле и Мефодии.

В этом году новому зданию школы исполни�
лось уже десять лет. Чистота, порядок, ухожен�
ность территории и построек тут сразу бросают�
ся в глаза. Уютно, тепло и внутри школы. Много
детских улыбок в ко�
ридорах и классах.
15 апреля здесь со�
стоялся День эколо�
гических знаний, в
мероприятиях кото�
рого по приглаше�
нию администрации школы приняла участие и
делегация преподавателей и студентов — чле�
нов СНО "Солнечный улей" Орловского государ�
ственного аграрного университета во главе с
доктором сельскохозяйственных наук, профес�
сором В.П. Наумкиным. 

Гости приехали не с пустыми руками. Откры�
вая выездную выставку "Пчела в жизни челове�
ка", В.П. Наумкин подробно рассказал о роли
пчел как крылатых экологов, биологически ак�
тивных продуктах пчеловодства. Он посовето�
вал школьникам присмотреться к очень нужно�

му и почетному занятию — пчеловождению.
Хотимль�Кузьменковская школа получила пре�

зидентский грант как победитель конкурса обще�
образовательных учреждений, внедряющих инно�

вационные общеоб�
разовательные про�
граммы. Располага�
ясь на территории
национального пар�
ка "Орловское поле�
сье", она оказывает

его работникам всевозможное содействие в
обеспечении охраны природной среды. Подобное
сотрудничество школы и вуза весьма благотвор�
но. Преподаватели вуза подарили школьной биб�
лиотеке литературу по пчеловодству. Выступая с
ответным словом, директор школы Раиса Василь�
евна Быкова рассказала о перспективах развития
учебного заведения и его планах. А затем студен�
ты, педагоги и школьники общались в неформаль�
ной обстановке.

Ю. ВАСИЛЬЕВ.
Хотынецкий район.

ДНИ ЗАЩИТЫ#2007

Учащиеся и педагоги Хотимль"Кузьменковской школы с интересом включились в
Дни защиты от экологической опасности. В рамках двухмесячника проводится
целая серия плановых мероприятий: беседы, экологические десанты, субботники,
выставки.

«СОЛНЕЧНЫЙ УЛЕЙ» — 
В ОРЛОВСКОМ ПОЛЕСЬЕ

Они объясняют своим воспи�
танникам, что интонация ху�
дожника — это цвет на палит�

ре, его слова — это штрихи, нане�
сенные на холст. Человек, одарён�
ный талантом и развивший его с по�
мощью труда, может слагать насто�
ящие цветные поэмы. 

Парнас юных орловских худож�
ников — красивое двухэтажное зда�
ние, расположенное по
ул. Рощинской, 1�а. Вой�
дя в него,  вы сразу ощу�
тите дух творчества. Он в
каждой картине, нарисо�
ванной юными художни�
ками и их наставниками, в
каждой представленной в
экспозиции работе, гли�
няной или пластилиновой
фигурке, созданной дет�
скими руками… 

В своем художествен�
ном доме дети и препода�
ватели живут с 1998 года.
К сожалению, у них, как и
во всём Северном районе
города Орла, до сих пор
нет своего выставочного
зала. Но общественность
не лишена счастливой
возможности полюбо�
ваться картинами и про�
изведениями декоративного искус�
ства детей: каждые пять лет худо�
жественные работы бывают пред�
ставлены в центральном выставоч�
ном зале города Орла. Кроме того,
юные орловские художники всегда
принимают участие в различных об�
ластных, всероссийских и междуна�
родных конкурсах и фестивалях
детского творчества, которые еже�
годно проводятся как в нашей стра�
не, так и за рубежом. 

В ряду достижений юных талан�
тов, обучающихся в ДХШ № 2, мно�
го высоких наград. Последние из
них совсем недавно завоёваны на
международном конкурсе детского
рисунка в Португалии (г. Эвора). В
нём принимали участие мальчишки
и девчонки из двадцати одной стра�
ны мира, в том числе из 15 россий�
ских художественных школ и школ
искусств. Орловцы в международ�
ном конкурсе детского рисунка уча�
ствуют с 2000 года. В 2007 году на�
ши юные художники по итогам это�
го конкурса получили одну золотую,
две серебряные медали и дипломы

победителей. Уже вторую золотую
медаль в этом конкурсе завоевала
Вероника Дьяченко. Высокой на�
градой была отмечена одна из ее
последних работ "На рыбалке". В
картине Вероника с помощью цве�
тового решения сумела передать
тревожное настроение рыбака,
причаливающего на лодке к берегу
перед грозой. 

Серебром отмечены пейзаж По�
лины Тимоничевой "Русь" и жанро�
вая композиция Дмитрия Коробкова
"Улов". Диплом победителя — у вос�
питанницы ДХШ № 2 Натальи Келбу�
товой, написавшей работу "Натюр�
морт со стулом", где она изобразила
свой рабочий стол и спящего слад�
ким сном вальяжного рыжего кота.
Эти  юные художники — воспитанни�
ки заслуженного работника культу�
ры РФ, члена Орловского отделения
Союза художников России завуча
ДХШ № 2 Л.С. Топоровой. Также
диплом победителя завоевал Миха�
ил Кондрашов, представивший на
конкурс работу "Чайковский", вы�
полненную в портретном жанре. Ми�
хаил — воспитанник члена Союза ху�
дожников России, заслуженного ра�
ботника культуры РФ директора
ДХШ № 2 В.И. Лебедева. 

Конкурсные работы юных худож�
ников по традиции останутся в меж�
дународном фонде детского твор�
чества: они будут публиковаться в
различных изданиях и радовать
глаз ценителей художественного

творчества на многочисленных пе�
редвижных выставках. 

Как однажды сказал француз�
ский журналист и писатель 
Р. Мартен дю Гар, "талант без

труда — это фейерверк: на мгнове�
ние ослепляет, а потом ничего не
остаётся". Преподаватели ДХШ 
№ 2 прекрасно понимают, что раз�
вить творческие способности ребят
смогут только усердные занятия. На
сегодня юные художники обучают�
ся на нескольких отделениях, от�
крытых в школе. Первое из них, от�
деление станкового искусства,
функционирует с 1977  года (позже
на его базе было открыто отделе�
ние скульптуры). На отделении
станковой графики детей обучают
графическому искусству, которое
сегодня, к сожалению, не востребо�
вано, однако преподаватели счита�
ют своим долгом сохранить его тра�

диции. 
На отделении декора�

тивно�прикладного ис�
кусства и дизайна дети
обучаются современ�
ным технологиям. Они
работают в следующих
техниках: батик, ковро�
ткачество, орнамент (с
учётом всех традиций
его построения). В этом
году в ДХШ № 2 будет
открыто новое отделе�
ние — "Архитектура и
дизайн". Одним из мо�
лодых является подгото�
вительное отделение.
На нём обучаются дети в
возрасте от 6 до 9 лет,
чьи родители неравно�
душны к творческим
способностям своих ма�
лышей и потому стара�

ются раньше направить их энергию
в правильное русло. 

Обучают воспитанников детской
художественной школы 24 препо�
давателя, большинство из которых
— выпускники ДХШ № 2. Среди них
— члены Союза художников Рос�
сии, заслуженные работники куль�
туры РФ. Они разрабатывают ав�
торские программы, участвуют в
семинарах различного уровня, в
том числе и во всероссийских. 

Благодаря усилиям преподава�
телей, руководства школы и, конеч�
но же, самих ребят ДХШ № 2 в 2006
году вошла в энциклопедию "Луч�
шие люди России".

Вуютных стенах художествен�
ной школы парят музы. Они
дарят юным талантам творче�

ские искорки… А дети, подрастая,
учатся бережно хранить их, своим
творчеством неся нам свет и радо�
стные краски для отличного настро�
ения.

Анна АКАТЬЕВА.
Фото автора.

ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ПОЭМА
ДЛИНОЙ В 30 ЛЕТ

Наши дети умеют говорить, не произнося ни единого зву"

ка. Достаточно дать малышу белый лист, краски, чтобы,

наблюдая за первыми штрихами кисти, услышать звон"

кий голос его души, нежное звучание его самых сокро"

венных мыслей. Взглянув на рисунок, можно узнать его

настроение, окунуться в детские сны…

Преподаватели орловской детской художественной

школы № 2  вот уже почти 30 лет учатся слышать и учат

детей красиво говорить с помощью кисти и бумаги.

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Факультет социально�
культурной деятельнос�
ти  был образован  в

1991 году.  Поначалу  это по�
дразделение вуза называлось
факультетом культурологии, за�
тем он был переименован в фа�
культет организации и управле�
ния  сферой культуры, а с сентя�
бря 1994 года — в факультет со�
циально�культурной деятельно�
сти.

Первым деканом был 
А.И. Колосов (ныне — кандидат
экономических наук, профес�
сор). С 1995 года и по настоя�
щее время факультет возглав�
ляет  доцент Е.И. Иванушкин.
Первые годы  здесь велось  обу�
чение только по двум  специа�
лизациям: "Методика организа�
ции досуга" и "Экономика и уп�
равление  в социокультурной
сфере", а численность студен�
тов на очном отделении состав�
ляла  150—160 человек. Все эти
годы факультет интенсивно
развивался и в настоящее вре�

мя  является самым крупным в
институте.

На его базе работает пять ка�
федр: социально�культурной
деятельности,  экономики и уп�
равления социально�культур�
ной сферой, режиссуры  теат�
рализованных представлений  и
праздников, социальной рабо�
ты и психолого�педагогических
наук и физической культуры. За
годы работы факультета пере�
чень специальностей  и специа�
лизаций, по которым ведется
подготовка,  значительно рас�
ширился.

На факультете сложились
добрые традиции, заложенные
преподавателями более стар�
шего поколения. Среди них
профессора  Г.Г. Гольцова, 
В.П. Якунина, Э.А. Финогеева и
другие. Это не  просто  высоко�
профессиональные педагоги,
их можно смело назвать  энту�
зиастами и подвижниками, на�
ставниками молодежи. Кстати,
среди  молодых преподавате�
лей  много выпускников факуль�
тета, которые стараются под�

держивать традиции вчерашних
наставников. Это кандидаты на�
ук А.В. Козик, Д.Г. Попов и мно�
гие другие педагоги.

За 15 лет  существования фа�
культета  по очной форме обу�

чения подготовлено  около  ты�
сячи  специалистов, из них 159
окончили вуз с отличием, 80
студентов были удостоены
именных стипендий президента
РФ, Правительства РФ, губер�
натора области, ученого совета
института. Сегодня выпускники
факультета работают не только
в учреждениях  сферы культуры
и социальной защиты населе�
ния, в учебных заведениях реги�

она, страны, но и за рубежом.
Поздравляя сотрудников фа�

культета, ректор вуза Н.А. Пар�
шиков сказал  много теплых
слов в адрес  преподавателей.
Лучшие педагоги получили в
этот день   от руководства  ин�
ститута почетные грамоты и де�
нежные премии.

…Праздник продолжался.
Целое созвездие юных, очаро�
вательных, хрупких студенток

кружилось на
сцене, они
пели и танце�
вали, вместе
с молодыми
людьми от
души шутили,
а  благодар�
ные зрители
очень тепло
п р и н и м а л и
их выступле�
ния. Под
удачно подо�
бранное му�
з ы к а л ь н о е
сопровожде�
ние зрители

полностью  погружались в  не�
обыкновенную атмосферу тор�
жества… 

Праздник подошел  к концу.
Студенты разошлись по аудито�
риям: чтобы стать  настоящими
специалистами, им еще много�
му надо научиться, а препода�
ватели готовы щедро делиться
с ними знаниями…

Дина ЯГУПОВА.

Фото Анны АКАТЬЕВОЙ.

СТУДЕНЧЕСКИХ СЕРДЕЦ
ПОД СТУК

ТВОРЧЕСТВО

На правах рекламы.

Управление занятости населения 

Орловской области

объявляет конкурс

на замещение вакантных должностей:

� директора областного государственного уч�
реждения "Центр занятости населения Советского
района города Орла";

� директора областного государственного уч�
реждения "Центр занятости населения Дмитров�
ского района".

Требования к кандидатам:

� высшее образование;
� опыт работы в социальной сфере не менее 5

лет.
На конкурсную комиссию представляются

следующие документы:
� личное заявление;
� резюме и характеристики (по желанию);
� анкета установленной формы (форма анке�

ты утверждена распоряжением Правительства
РФ от 26.05. 2005 г. № 667�р) с фотографией 3х4
см;

� документы, подтверждающие необходимое
профессиональное образование, стаж работы и
квалификацию:

копию трудовой книжки;
копию диплома.
Дата и время заседания комиссии по подве"

дению итогов конкурса — 5 июня 2007 года, в 14.00.
Прием документов проводится с 3 мая по 

3 июня 2007 г. по адресу: г. Орел, ул. Пушкина,
дом 22, приемная, телефон 55�38�30.

Режим работы — с 9.00 до 18.00, перерыв 
с 13.00 до 14.00. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ


